

Article publié sur APM News le 15/04/20 :



L'EPS Ville-Evrard (Seine-Saint-Denis) reçoit des renforts d'autres établissements

Mots-clés : #Île-de-France

POLSAN - ETABLISSEMENTS

NEUILLY-SUR-MARNE, SAINT-DENIS (Seine-Saint-Denis) - L'établissement public de santé (EPS) Ville-Evrard a reçu des renforts d'autres établissements, dans le cadre de la lutte contre l'épidémie de Covid-19, a-t-il expliqué dans un communiqué diffusé vendredi.

L'EPS avait ouvert une unité d'hospitalisation Covid de 21 lits. Il avait également transformé de 2 unités d'hospitalisation temps plein, à Neuilly-sur-Marne (15 lits) et à Aubervilliers (18 lits), en "unités d'entrants", unités visant à préserver les patients déjà hospitalisés des patients entrants.

Malgré ce dispositif, l'établissement assure qu'il s'est "trouvé en situation critique dès le weekend-dernier [samedi 4 et dimanche 5 avril, NDLR]".

"Un appel a été lancé via les réseaux professionnels des directeurs et médecins, la conférence des présidents de commission médicale d'établissement spécialisé en santé mentale, le groupe ressource national psy Covid (cf [dépêche du 31/03/2020 à 18:46](#)), qui a été relayé au sein d'établissements avec des appels à volontariat", relate l'EPS.

Parmi les établissements ayant répondu, le centre hospitalier (CH) Henri-Laborit à Poitiers (cf [dépêche du 10/04/2020 à 18:29](#)), le CH des Pyrénées à Pau et le CH départemental la Candalie à Agen mettent à disposition respectivement "trois infirmières pour deux semaines qui seront affectées sur le site d'Aubervilliers", "une infirmière et une aide-médico-psychologique qui seront affectées sur le site de Saint-Denis" (arrivée prévue le 14 avril), et "quatre infirmières, une aide-soignante et un interne".

"L'établissement public de santé Barthélemy Durand à Etampes et le groupe hospitalier Paul Guiraud à Villejuif, ont proposé d'accueillir des patients dans leurs unités Covid", complète l'établissement. "Des mécènes privés et partenaires participent au financement du transport et du logement."

Une troisième unité à destination des patients entrants à l'hôpital a été ouverte vendredi sur le site Neuilly-sur-Marne, portant le nombre de lits d'entrants à 46.

"Anticipant un risque de saturation de nos capacités d'hospitalisation l'établissement a sollicité les autorités de tutelle pour [installer] un hébergement de patients pouvant, du point de vue médical, quitter l'hôpital mais actuellement sans solution d'hébergement du fait de leur situation et de l'environnement Covid", a également détaillé l'établissement.